

cal, évêque de Prince-Albert, termina cette imposante cérémonie, qui sera inoubliable pour toutes les personnes qui y ont assisté.

Si Mgr Gauvreau et ses enthousiastes paroissiens peuvent regretter de n'avoir pu réaliser la belle manifestation extérieure avec laquelle ils voulaient accueillir les Pères du Concile, ils peuvent du moins se dire que la cérémonie qui s'est faite à l'intérieur de l'église a été l'une des plus impressionnantes de celles auxquelles la tenue du Concile a donné lieu dans les paroisses de la ville.

Cette fête de Saint-Roch a terminé la série des manifestations religieuses des paroisses, qui avaient été inscrites au programme du Concile.

Comme on le verra indiqué dans un document publié plus loin, mardi était la journée du grand congé que les Pères du Concile ont bien voulu accorder aux enfants de toutes les écoles de la ville.

DOCUMENTS EXTRA-CONCILIAIRES

— o —

HOMMAGES DE LA SOCIÉTÉ SAINT-JEAN-BAPTISTE DE SAINT-SAUVEUR AUX RR. PP. DU CONCILE PLÉNIER

Extrait du livre des minutes du bureau de direction de la Société Saint-Jean-Baptiste de Saint-Sauveur de Québec, pour la séance du 7 octobre 1909 :

RÉSOLU : Que la Société Saint-Jean-Baptiste de Saint-Sauveur, représentée par son Bureau de Direction, croit devoir profiter de sa première réunion depuis l'ouverture, à Québec, du premier Concile Plénier du Canada, pour inscrire au procès-verbal l'ordre du jour suivant :

« La Société Saint-Jean-Baptiste de Saint-Sauveur de Québec désire présenter à Son Excellence le Délégué apostolique,